

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Pada film dokumenter “Suara Keluarga” ini dapat disimpulkan bahwa adanya pengaruh dari pola komunikasi keluarga dengan lingkungan pergaulan remaja. Hal tersebut dibuktikan dari cerita ketiga narasumber dalam film dokumenter ini dimana menyatakan bahwa mereka merasa pola komunikasi dalam keluarga mereka memiliki peran yang cukup besar dalam membentuk kepribadian mereka sebagai remaja di lingkungan pergaulan. Keluarga sebagai tempat pertama mereka dalam belajar berkomunikasi memiliki dampak yang besar dan signifikan terhadap bagaimana mereka memilih lingkungan pergaulan mereka. Selain itu, jenis pola komunikasi yang digunakan oleh orang tua mereka memberikan pengaruh terhadap efektifitas dan keterbukaan komunikasi dari para narasumber kepada orang tua mereka.

Dalam proses pembuatan film “Suara Keluarga” peran seorang sutradara sangatlah dibutuhkan sebagai seorang pemimpin dalam proses pembuatan dan pengambilan keputusan bagaimana film dokumenter ini akan dibuat. Dalam setiap proses pembuatan film ini keputusan sutradara sangat berpengaruh terhadap hasil cerita dari film dokumenter “Suara Keluarga”

Secara keseluruhan pembuatan film dokumenter “Suara Keluarga” ini sudah diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan perancangan oleh sutradara meskipun masih terdapat banyak sekali kekurangan yang ada dalam proses pembuatan dan hasil film dokumenter “Suara Keluarga”.

#### **5.2 Saran**

##### **5.2.1 Saran Praktis**

Penulis memiliki saran dari hasil film dokumenter “Suara Keluarga” yang menunjukkan adanya pengaruh pola komunikasi keluarga dengan lingkungan pergaulan remaja ini dijadikan pembelajaran dan dapat membagikannya kepada masyarakat,

khususnya untuk orang tua dan anak. Hal ini sangat penting dikarenakan pentingnya untuk mengetahui pemilihan pola komunikasi yang baik untuk dapat membangun komunikasi yang ideal dalam sebuah keluarga. Penulis bersaran kepada para orang tua supaya dapat dengan bijak melakukan komunikasi dengan anak agar tercipta komunikasi yang baik dan terbuka antara anak dengan orang tua.

### **5.2.2 Saran Akademis**

Dengan adanya film dokumenter “Suara Keluarga” telah membuktikan adanya pengaruh dari pola komunikasi keluarga dengan lingkungan pergaulan remaja. Dari hasil film dokumenter ini penulis menyarankan agar pada penelitian dan pembuatan film dokumenter selanjutnya untuk lebih melakukan penelitian lebih dalam terkait konsep yang ingin dibahas agar menciptakan penelitian-penelitian terbaru yang dapat memiliki dasar yang kuat sehingga dapat mengembangkan konsep dalam pembuatan film dan teori komunikasi keluarga khususnya terkait pola komunikasi keluarga.

### **5.2.3 Saran Teknis**

Penulis sebagai Sutradara memiliki saran dalam pembuatan sebuah film dokumenter selanjutnya supaya dapat melakukan inovasi dan menuangkan kreativitas yang dimiliki semaksimal mungkin. Pada film dokumenter “Suara Keluarga”, penulis telah berusaha semaksimal mungkin untuk membangun konsep dan melakukan penelitian dan melakukan inovasi dengan berdasarkan penelitian terdahulu namun disaat proses berjalannya produksi film ditemukan berbagai kendala yang tidak diperkirakan. Oleh karena itu penulis bersaran kepada para sutradara supaya melakukan inovasi-inovasi terbaru dan kreatif.